



Communiqué

Mariage pour tous : l'École n'est pas une arène politique !

Les débats sur le mariage pour tous et l'homoparentalité font la une des médias. En conséquence, le milieu politique s'est approprié le sujet et communique à foison.

La Fédération nationale des SPELC n'est pas favorable à l'institution de débats artificiels et l'immense majorité des enseignants ne s'y prêteront pas. En revanche, et au-delà de notre fonction d'enseignant, nous assumons aussi une mission d'éducateur. Nous voulons être à l'écoute des jeunes, leur offrir des moments d'échange et de parole libérée pour leur permettre de s'exprimer sur leurs questionnements, y compris ceux qui touchent à leur sexualité. Si la classe et les heures de cours ne sont pas des lieux appropriés, il en existe d'autres dans nos établissements.

Fin décembre 2012, le Secrétaire général de l'Enseignement catholique prenait position, invitant les chefs d'établissement à prendre des initiatives. Dans ce même courrier, il rappelait la volonté de l'école catholique d'accueillir tous les jeunes sans aucune discrimination.

Au début du mois de janvier, le Ministre de l'Éducation nationale a écrit aux recteurs pour les appeler à la vigilance et à la mesure.

Depuis lors, nombre de personnalités politiques, de responsables d'organisations, favorables ou non au mariage homosexuel, se sont manifestés.

La Fédération nationale des SPELC appelle solennellement tous les acteurs politiques ou éducatifs à ne pas instrumentaliser l'école. Toutes les opinions doivent pouvoir être exprimées et tolérées, mais les jeunes doivent être protégés des excès et des outrances. L'École est un lieu d'éducation et non une caisse de résonance médiatique ou politique. Laissons-la en dehors de ces débats !

Les jeunes ont besoin de sérénité, les enseignants veulent travailler sérieusement. Ni les uns ni les autres ne doivent être les otages de querelles de positions. Quelle image leur donnons-nous de notre société ? Un sujet d'une telle importance devrait faire l'objet de discussions sereines, au-delà des convictions religieuses, politiques ou doctrinaires.

Laissez l'école et les professionnels qui y exercent faire leur travail, à l'abri de ces polémiques stériles !

Fédération nationale des Syndicats professionnels de l'Enseignement libre catholique (SPELC)

192 bis, rue de Vaugirard – 75015 PARIS – 01 58 10 13 13 – federation@spelc-fed.fr

Contact presse : Hervé LE SCANFF – 06 30 76 61 39

Secrétaire général : Luc VIEHÉ – 06 81 40 42 42